



LA LIGA El Madrid remonta ante el Sevilla (2-3) y se acerca al título **P31 Y 32**

PANDEMIA La mascarilla se queda aunque no sea obligatoria **P24**



PROPUESTA DE LA EXCEPCIÓN IBÉRICA

El plan español para abaratar la luz exige limitar la exportación de electricidad

Bruselas teme que esa restricción rompa la unidad de mercado europeo

MANUEL V. GÓMEZ, **Bruselas**
La propuesta hispano-portuguesa para reducir el precio de la electricidad mediante un tope al precio del gas, a la que ha tenido acceso EL PAÍS, obligará a restringir la exportación eléc-

trica hacia Francia, según los documentos remitidos por España a la Comisión Europea.

El Gobierno de Pedro Sánchez propone un sistema con dos precios distintos para diferenciar la electricidad consumida en la península Ibérica de la electricidad exportada al mercado comunitario a través de los Pirineos.

Esa solución no evita que la electricidad subsidiada de la península Ibérica se cuele hacia Francia, por lo que España admite que se deberán establecer ciertas restricciones. Los citados documentos muestran que no basta con esa doble tarifa para evitar que la electricidad subsidiada en España se cuele hacia Francia. Por eso, el plan hispanoluso admite la necesidad de establecer "ciertas restricciones" a la exportación de electricidad. Bruselas teme que esa limitación, por mínima que sea, rompa la unidad del mercado europeo. **PÁGINA 41**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

ERC, Junts y la CUP fueron espiados con el programa israelí Pegasus

JOAQUÍN GIL, **Madrid**
Teléfonos móviles de miembros de ERC, Junts y la CUP fueron espiados entre 2019 y 2020 con Pegasus, un programa de creación israelí que solo pueden comprar instituciones gubernamentales. Las víctimas fueron avisadas de la intrusión por Citizen Lab, expertos en ciberseguridad que investigaron el caso. **PÁGINA 15**

PSOE y PP aparcen el nuevo sistema de financiación autonómica

J. MARCOS / J. CASQUEIRO, **Madrid**
La nueva financiación autonómica, pendiente desde 2014, tendrá que esperar. Las próximas citas electorales y el desencuentro sobre el modelo entre los barones, incluso de un mismo partido, hacen que el PSOE y el PP vean inviable aprobar el nuevo sistema antes de la siguiente legislatura, en 2024. **PÁGINA 14**



Milicianos de la república de Donetsk, en una zona de Mariupol bajo control ruso. / ALEXEI ALEXANDROV (AP)

GUERRA EN EUROPA. DÍA 53

El primer ministro ucranio asegura que combatirán "hasta el final" mientras Rusia lanza una decena de misiles sobre Járkov

Mariupol no se entrega

ANTONIO PITA / CRISTIAN SEGURA
Kiev / Járkov

El ultimátum de siete horas que Rusia dio a los últimos combatientes ucranios en la estratégica ciudad portuaria de Mariupol para que depusieran las armas concluyó ayer a las 12.00, hora peninsular española. Ucrania se niega a entregar Mariupol.

El Kremlin avisó: "Los que abandonen las armas salvarán su vida. Es su única oportunidad". Pero el primer ministro ucranio,

Denis Shmihal, aseguró ayer que la ciudad todavía no había caído y que el último reducto resistente, atrincherado en el complejo metalúrgico de Azovstal situado en el sur de la ciudad, combatiría "hasta el final". Mariupol, marcada por la destrucción y el horror, lleva semanas sitiada.

Mientras tanto, Rusia se cebó ayer con la segunda ciudad de Ucrania, Járkov, también en el este, en el primer día de la Pascua ortodoxa, religión mayorita-

ria en ambos países. Cuando miles de ciudadanos se disponían a bendecir las tradicionales ramas de sauce que conmemoran la entrada de Jesús en Jerusalén, una decena de misiles sembraban el terror en su casco urbano.

Cinco personas murieron y una docena resultaron heridas. La mayoría de los proyectiles iban dirigidos a infraestructuras civiles. **PÁGINA 2**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

Muchos vecinos de la ciudad fronteriza de Imatra desconfían de entrar en la OTAN

El miedo a Rusia se cuela en Finlandia

JOSÉ MANUEL ABAD LIÑÁN, **Imatra**
ENVIADO ESPECIAL

La guerra de Ucrania —y las sanciones impuestas al régimen de Putin— han congelado unas relaciones comerciales bilaterales entre Finlandia y Rusia que la pandemia ya había deteriorado. Pero en Imatra, uno de los nueve pasos en los más de 1.300 kilómetros de frontera entre ambos países, no so-

lo preocupa el daño económico que supondrá el alejamiento del vecino del Este. El Kremlin ha elevado el tono de sus amenazas ante la posibilidad de que Finlandia y Suecia entren en la OTAN. La primera ministra finlandesa, Sanna Marin, anunció que decidirán en las próximas semanas aunque muchos vecinos desconfían. El miedo se ha colado en Imatra. **PÁGINA 3**

Leer sin límites es poder ver todos los artículos sobre las violencias machistas



EL PAÍS